

Bañado La Estrella & El Impenetrable Chaqueño

4 Noches de Alojamiento.-

DÍA 1: Lugar de origen - Resistencia

Comenzamos la aventura rumbo al norte argentino. Salimos desde nuestro lugar de origen en viajenoturno, con noche a bordo y paradas técnicas en ruta para hacer más cómodo el trayecto. Nos esperan días intensos de naturaleza, cultura y paisajes únicos.

DÍA 2: Resistencia y Corrientes : City tour en ambas

Luego de una parada técnica para desayunar, llegamos a Resistencia, capital chaqueña, donde comenzamos un recorrido panorámico por sus principales atractivos. Hacemos una primera parada en el Domo del Centenario, epicentro de la Bienal Internacional de Esculturas, junto a la famosa escultura del Miguel Ángel. Seguimos hacia la Plaza 25 de Mayo, corazón de la ciudad, para conocerla Casa de Gobierno, la Catedral, la Casa de las Culturas, el inicio de la peatonal y el monumento a Fernando, en una plaza cargada de historia. Arribamos al hotel designado para realizar el check-in y disfrutar de un merecido tiempo libre. Por la tarde, cruzamos el icónico Puente General Belgrano para visitar la ciudad de Corrientes. Recorremos el Parque Camba Cuá y, ya a pie, caminamos hacia la Casa Iberá y la Plaza Central, donde se encuentra la Casa de Gobierno. Allí nos detenemos a disfrutar las vistas del majestuoso río Paraná y del puente, ideales para unas buenas fotografías. Regresamos al hotel en Resistencia, con el resto de la tarde libre.

DÍA 3: Resistencia - Ibarreta - Fortín La Soledad y Bañado La Estrella

Después del desayuno en el hotel, dejamos atrás Resistencia para adentrarnos en tierras formoseñas. Tomamos la RN81 desde Pirané hasta llegar a Ibarreta, donde dejamos el equipaje en el hotel para continuar el camino rumbo a Las Lomitas. Desde allí, nos subimos a vehículos más pequeños y emprendemos una travesía única hacia el corazón del monte chaqueño, atravesando comunidades Pilagás hasta llegar al pequeño caserío de Fortín La Soledad. Con tiempo libre para caminar y conectarnos con el entorno, nos preparamos para vivir uno de los momentos más especiales del viaje: una navegación en canoas guiadas por baqueanos locales a través de los Bañados del Río Pilcomayo, conocidos como los Bañados de la Estrella. Este fenómeno natural ocurre gracias a la crecida del río por deshielos en los Andes bolivianos, formando un ecosistema de humedales único, repleto de vida. Durante el recorrido al atardecer, es posible observar carpinchos, yacarés, aves exóticas como el jabirú y una increíble diversidad de peces. Al regresar a Fortín La Soledad, nos espera una cena tradicional: chivito asado al estilo local (no incluye bebidas), compartida con las familias de la comunidad. Tras esta experiencia inolvidable, regresamos a nuestro hotel en Ibarreta para descansar.

DÍA 4: Ibarreta – Juan José Castelli - Recomendamos: Villa Río Bermejito

Luego del desayuno, emprendemos el camino de regreso a la provincia de Chaco, cruzando el emblemático río Bermejo. Nuestro destino es Juan José Castelli, conocida como el Portal del Impenetrable. En el trayecto, quienes lo deseen podrán sumarse a una excursión opcional hacia Villa Río Bermejito, donde se realiza una navegación en lancha por el río, combinada con caminatas por senderos naturales. Esta experiencia permite adentrarse en la selva chaqueña y avistar monos, aves y otras especies en libertad. Llegamos por la tarde a Castelli, con tiempo libre para descansar, recorrer y disfrutar de este pueblo tranquilo que abre las puertas a uno de los ecosistemas más vírgenes del país.

DÍA 5: Juan José Castelli - Parque Nacional El Impenetrable

Después del desayuno, nos subimos a vehículos de menor porte para comenzar una travesía rumbo al oeste, atravesando Miraflores y entrando en el corazón del Impenetrable chaqueño. Esta vasta región, recientemente declarada Parque Nacional, resguarda uno de los ecosistemas más puros y biodiversos del país.

Acompañados por guías locales y baqueanos, recorreremos senderos de fácil acceso que nos conectan con la esencia del monte. Caminamos por el Sendero de la Selva, el Sendero del Yuchán y el Pozo del Yacaré, mientras descubrimos la flora, la fauna y los sonidos del bosque chaqueño. Llegamos hasta las orillas del río Bermejo, donde podremos disfrutar de un almuerzo típico (no incluido), rodeados de naturaleza.

En el camino de regreso, aún dentro del parque, visitamos un taller-escuela donde miembros de comunidades Wichi se capacitan y desarrollan en el ámbito del turismo, compartiendo sus artesanías, saberes y cultura. Al finalizar esta jornada tan especial, regresamos a nuestro hotel en Juan José Castelli para descansar.

DÍA 6: Juan José Castelli - Lugar de origen

Tras el desayuno, cargamos el equipaje y emprendemos el regreso hacia nuestros lugares de origen. Durante el viaje realizamos paradas técnicas en ruta para mayor comodidad.

Fin de Nuestro Servicios